
 

Schützenkreis  03 2 Krefeld 
 

Mitglied des Rheinischen Schützenbund e.V. 1872  
Vorsitzender: Dieter Ermanns 

Protokoll der Delegiertenversammlung  13.Mai 2011 

Ort: Gaststätte „Gaststätte Mormels“ Verberger Str. 33   47800 Krefeld 

Beginn:      19.35 Uhr 
Ende:         21.25 Uhr 

Tagesordnung: 

TOP  01          Eröffnung  und Begrüßung durch den Kreisvorsitzenden 
TOP  02          Totengedenken 
TOP  03          Aussprache Protokoll der Delegiertenversammlung vom 30.April 2010 
TOP  04          Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit der 
                       Delegiertenversammlung vom 13.Mai 2011 
TOP  05          Rechenschaftsberichte des Vorstandes 
                        a)  Vorsitzender 
                        b)  Fachschaftsleiter  / 2.Vorsitzender 
                        c)  Sportleiter 
                        d)  Jugendleiter 
                        e)  Damenleiterin 
                        f)  Fachreferenten für Gewehr, Pistole, Vorderlader, Bogen, 
                             Presse und Öffentlichkeitsarbeit 
                        g)  Geschäfts- und Kassenführer 
                        h)  Kassenprüfer 
TOP  06          Aussprache zu den Rechenschaftsberichten 
TOP  07          Entlastung der Kasse und des Vorstandes 
TOP  08          Wahlen: 

a) 2. Vorsitzender / Fachschaftleiter 
b) 1. Sportleiter 
c) Referent Gewehr 
d) Referent Pistole 
e) Referent Bogen 
f) Referent Vorderlader 
g) Referent Liga 
h) Referent Auflage 
i) Referent Presse 
j) Bestätigung des Jugendleiters 

 
TOP  09          Anträge an die Delegiertenversammlung 
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TOP  10          Verschiedenes 
TOP  11          Schlusswort 

TOP  01         Kreisvorsitzender Dieter Ermanns begrüßte alle Anwesende und bedankte 
                       sich bei den Kreisangehörigen Vereinen für ihr Erscheinen. 
 
                       Die Einladungen zur Delegiertenversammlung sind Frist- und formgerecht 
                       versandt worden, das Protokoll wurde jedem Verein ausgehändigt  oder 
                       konnte im Internet eingesehen werden.  
 
                       Der Vorsitzende bat die Versammlung mit der Tagesordnung fortzufahren 
                       oder ob Einwände gegen die Tagesordnung bestehe. Dieses war nicht der 
                       Fall, die Tagesordnung wurde von den Delegierten einstimmig angenommen. 
 
TOP 02          Der Vorsitzende bat alle Anwesende sich zu erheben um den Verstorbenen 
                       des Kreises zu Gedenken. Stellvertretend für alle Verstorbenen wurde an  
                       Josef Thölen vom VFR Fischeln gedacht, welcher als Bogenreferent im 
                       Vorstand tätig war.  
 
TOP 03          Das Protokoll wurde einstimmig angenommen, es gab keine Änderungs- 
                       wünsche oder Einwände. 
 
TOP 04           Nach Durchsicht der Anwesenheitsliste wurde festgestellt dass 14 von 20 
                        Vereinen zur Delegiertenversammlung erschienen waren. Dieses sind 70% 
                        der Vereine, vom Vorstand waren 7 von 11 Mitgliedern vertreten und somit 
                        ist die Beschlussfähigkeit der Versammlung gegeben. 
 
TOP 05           a) Kreisvorsitzender 
                         
                        Das Geschäftsjahr 2010 lief ohne Probleme, die sportlichen Bereiche wurden 
                        durch unsere Sportleiter und Referenten abgedeckt. Die Meisterschaften im 
                        Kreis verliefen einwandfrei und es gab keine Einwände. Ein Dank an alle Helfer 
                        für ihren Einsatz und Hilfe. 
 
                        Es fanden mehre Vorstandssitzungen statt, der Vorstand nahm an Sitzungen 
                        der Fachschaften Krefeld teil. Es wurden die Delegierten Versammlungen des 
                        Rheinischen Schützenbundes besucht. Endtäuschend war der Besuch der 
                        Vereine des Kreises, die Bezirksversammlung war ebenfalls von den Vereinen 
                        aus unsrem Kreis nicht gut besucht. 
 
                        Beim Informationsabend der Schießsport- Anlage Girmesgath wurde der 
                        Wirtschaftplan 2010 vorgestellt und abgehandelt. Es ist ein guter Kassen- 
                        bestand vorhanden, jedoch werden wir diesen im Jahr 2011 nicht halten können. 
                         
                        Zum Jahresende 2010 hat sich der Verein der Behinderten Sportschützen aus 
                        dem Kreis, Rheinischen – und Deutschen Schützenbund abgemeldet. 
 
 
 
 

Seite 3 



                        Im Dachverband dem wir alle angehören wurde festgestellt das im Bereich der 
                        Finanzen nicht alles mit rechten Dingen zuging und so wurde auf der Dele- 
                        giertenversammlung  in Dormagen der Vorstand nicht entlastet und es wird 
                        im Herbst eine außerordentliche Versammlung stattfinden. Hier die Bitte das 
                        Vereine aus unserem Kreis teilnehmen. Es geht um die Zukunft unseres 
                        Dachverbandes und unseren Schieß- Sport. 
 
                        b)  Fachschaftsleiter 
 
                        Fachschaftleiter und 2. Vorsitzender Willi Greck berichtete das vom Stadt- 
                        Sportbund  der 1.Vorsitzende Otto Pütz zurück getreten ist. Ihm folgte im 
                        Mai Dieter Hofmann als Nachfolger. 
 
                        Im November fand der Tag der offenen Türe der Vera Becker Schule statt und 
                        es wurde einem Ratsherr der Stadt Krefeld berichtet das in der Schießsport-   
                        anlage nicht alles Ordnungsgemäß verläuft. In einem Gespräch mit der Schul- 
                        verwaltung und dem Sportdezernenten wurde diese Sache geklärt. Wenn 
                        einer unserer Vereine oder Schützen sich über irgendeinen Beschweren 
                        möchten sollte dieser doch bitte Ross und Namen nennen und sich dazu 
                        bekennen, so das der Vorstand reagieren kann.  
 
                        c)  Sportleiter 
 
                        Heinz Kutzmann berichtete über erfolgreiche Meisterschaften und Runden- 
                        Wettkämpfe, die Teilnehmerzahlen seien in einigen Disziplinen rückläufig, 
                        da der Nachwuchs fehle. Eine Meisterschaft wurde abgesagt hier seien zu 
                        wenig Meldungen gewesen um diese durchzuführen. 
 
                        Ein Dank an alle Helfer bei den Meisterschaften, es gab keine Einsprüche 
                        so dass alle Disziplinen einwandfrei durch geführt werden konnten.  
 
                        d)  Jugendleiter 
 
                        Die Jugend hat auf ihrer letzten Jahreshauptversammlung Eckehard Graaf 
                        zum neuen Kreisjugendleiter gewählt, Lisa Norgall ist Jugendsprecherin. 
                         
                       Im Jahr 2010 wurden verschiedene Schießen durchgeführt, leider waren 
                       wie in den letzten Jahren hauptsächlich Jugendliche aus Hüls  anwesend. 
                       Jugendliche aus anderen Vereinen nahmen trotz anschreiben nicht teil. 
                       Es wird jedoch weiter um die Jugend der anderen Vereine geworben so 
                       dass im Kreis wieder eine Gruppe aufgebaut wird. 
 
                       e)  Damenleiterin 
 
                      Aus Gesundheitlichen Gründen hatte sich die Damenleiterin entschuldigt. 
 
                      f)  Referenten 
 
                      Gewehr – Heinz Kutzmann hatte in seinem Bericht als Sportleiter alles 
                      bekannt gegeben 
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                    Pistole -.     Referent Michael Wilms hatte 2010 seinen Rücktritt erklärt und erklärt 
                                       das die Aufgaben durch den Sportleiter bestens erfüllt werden. 
 
                    Vorderlader   Die Meisterschaften wurden in Venray (Langwaffen) und Oppum 
                                          (Kurzwaffen) ausgetragen. Bei den Langwaffen nahmen 14 Einzel- 
                                          schützen und 3 Mannschaften teil, in den Kurzwaffen- Disziplinen 
                                          nahmen 23 Schützen und 2 Mannschaften teil. Die Teilnehmerzahlen 
                                          sind auch hier Rückläufig 
 
                     Bogen.         Margret Thölen berichtete über die Erfolge im Bogensport. Aus dem 
                                         Kreis konnten sich 3 Bogenschützen zur Landesmeisterschaft 2010 
                                         Fita qualifiziert, für die Landesmeisterschaft Halle haben 6 Teil- 
                                         nehmer qualifizieren können.  
 
                    f)  Kassenführer 
 
                    Michael van der Meulen konnte über erfreuliche Zahlen in den Kassen der 
                    Fachschaft und des Kreises berichten. In der Fachschaft wurde ein Minus 
                    erwirtschaftet, in der Kasse des Kreises ein starkes Plus. 
 
                    g)  Kassenprüfer 
 
                    Beide Kassen wurden von den Kassenprüfern Udo Rennemann, Hans Lonny 
                    und Jörg Rheingans geprüft. Alle Belege wurden ordnungsgemäß verbucht 
                    und abgelegt, wir können dem Kassenführer des Kreises eine einwandfreie 
                    Kassenführung bestätigen. 
 
 
TOP   6        Aussprache zu den Berichten 
 
                    Keine Wortmeldungen 
 
 
TOP   7        Entlastung des Vorstandes und der Kasse 
 
                     Kassenprüfer Jörg Rheingans bat alle Vereinsführungen um Entlastung der 
                     Kasse und des Vorstandes für ihre geleisteten Arbeiten. 
 
                     Die Entlastung war einstimmig unter Enthaltung des Vorstandes. 
 
 
TOP    8       Wahlen: 
 

a) Fachschaftsleiter / 2. Vorsitzender 
 
Vorgeschlagen wurde Willi Greck und einstimmig gewählt. 
Willi Greck tritt jedoch nur für 2 Jahre an- 2013 möchte er sich 
Aus dem Vorstand zurückziehen. 
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b) Sportleiter 
 
Vorgeschlagen wurde Heinz Kutzmann – Wahl einstimmig 

 
c) Referenten 

 
1. Gewehr                  Heinz Kutzmann    einstimmig 
2. Pistole                    Heinrich Funke      20 Ja / 0 Enth. / 1 Nein 
3. Bogen                     Margret Thölen      einstimmig 
4. Vorderlader            Adolf  Räthel          einstimmig 
5. Liga                        Heinz Kutzmann    einstimmig 
6. Auflage                   Heinz Kutzmann    einstimmig 
7. Presse                     --- -----  
8. Jugendleiter            Eckehard Graaf      Bestätigt 

 
 
TOP  9           Anträge an die Delegiertenversammlung 
 
                      Keine Eingänge 
 
TOP  10        Verschiedenes 
                
                      Es wurde bemängelt das die Startgelder zu hoch sind und ob diese 
                      nicht gesenkt werden können. Vorsitzender Dieter Ermanns erklärte 
                      hierzu dass bei einigen Disziplinen keine Deckung der Kosten vorhanden 
                      ist und nur durch andere Disziplinen ausgeglichen werde. Auch wir der 
                      Kreis 032 Krefeld zahlen wie andere Vereine Miete für alle Schützenstände. 
 
TOP  11        Schlusswort 
 
                     Zum Abschluss der Versammlung bedankte sich der Vorsitzende bei allen 
                     Anwesenden und wünschte allen viel Erfolg für alle anstehende Meister- 
                     schaften und ein schönes Wochenende. 
     

 
 
 
 

 

 

                         



                         
                         
                         

                          
                          

 

 


